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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Trautwein, Karin     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Ernstberger, Nico     

Grebner, Thomas     

Götz, Günther     

Kirschner, Martin     

Konrad, Walter     

Lohöfer, Natascha     

Prutschay, Michael     

Dr. Reinbold, Markus     

 

 

- Schriftführung 

 

Bermeitinger, Peter     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Arslan, Hidir     

Binz, Katharina     

Köppen, Wilfriede     

Maillet, Roswitha     

Wenner, Horst     

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Faber, Matthias     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

 

Anträge 

 

1. Shuttle-Busse Coface-Arena (CDU) 

 

2. Parkregelung Bereich Jugendwerksgelände (CDU) 

 

3. Einwohnerfragestunde 

 3.1. Parkplatz E.-v.-Thüringen-Schule 

 3.2. Zugeparkter Bürgersteig 

 3.3. Inoffizieller Parkplatz Wallstr. 

 3.4. Zugeparkte Hydranten 

 3.5. Anwohnerparken Starenweg 

 

4. Sachstandsberichte 

 4.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0998/2011 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 

 4.2. Sachstandsbericht zum  Antrag Nr. 1436/2011 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 

 4.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1443/2011 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 

 

5. Mitteilungen und Verschiedenes 

 5.1. Aktueller Sachstand H 92 

 

6. "H 90" - Einstellung 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

7. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

8. Antwort zu Anfrage 0999/2011 SPD, Ortsbeirat MZ-Hartenberg/Münchfeld 

 

9. Antwort zu Anfrage 1441/2011 SPD, Ortsbeirat MZ-Hartenberg/Münchfeld 

 

10. Stadtteilmittel 

 

11. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

12. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1431/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Hartenberg Münchfeld  
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Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die 

Aufnahme der TOP 4.2-3 und 12. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

 

 

Anträge                                                     

 

 

 

 

Punkt 1 Shuttle-Busse Coface-Arena (CDU) 

hier: Haltestelle Universität 

Vorlage: 1834/2011 

 

Herr Kirschner begründet den Antrag für die CDU und ergänzt, dass etwa jeder 2. 

oder 3. Shuttle-Bus die Haltestelle „Universität“ anfahren sollte, um nicht nur den 

Bürgern von HaMü, sondern auch den Zuschauern, die den 05-Parkplatz benutzen, 

Gelegenheit zu geben, unkompliziert zum Stadion zu kommen, da die Linienbusse 

immer überfüllt seien. 

 

Der Antrag wird mit 7 : 0 : 2 Stimmen einstimmig an die Verwaltung (MVG) mit der 

Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 2 Parkregelung Bereich Jugendwerksgelände (CDU) 

Vorlage: 1835/2011 

 

Herr Grebner ergänzt in seiner Begründung den Antrag dahingehend, dass es sehr 

viele Beschwerden aus der Bevölkerung gäbe und das wilde Parken immer weiter 

ausufere. 
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Die Vorsitzende fügt an, dass es z. T. sogar für „normale“ Fußgänger unmöglich ist, 

die PKW zu passieren, geschweige denn für Rollstuhlfahrer oder Personen mit Kin-

derwagen.  

 

Der Antrag wird mit einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veran-

lassung überwiesen. 

 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Einwohnerfragestunde 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.1 Parkplatz E.-v.-Thüringen-Schule 

 

Herr Nagel bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, ob es nicht möglich ist, 

den Parkplatz der o. g. Schule für mehr Nutzer zu öffnen, um so den dortigen Park-

druck zu mindern. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.2 Zugeparkter Bürgersteig 

 

Herr Nagel bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, ob es Möglichkeiten gibt, 

gegen die von einem Autohändler illegal auf dem Bürgersteig „Am Fort Gonsen-

heim/Schützenhaus“ geparkten PKW vorzugehen. 

 

 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      

Punkt 3.3 Inoffizieller Parkplatz Wallstr. 

 

Herr Vreden bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, ob es möglich ist, den o. 

g. von der Stadt angelegten und geduldeten Parkplatz gegenüber Wallstr. 18-22 

zu reinigen, da dieser extrem vermüllt ist. 

  

 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 3.4 Zugeparkte Hydranten 

 

Herr Vreden bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, ob aus Gründen der Si-

cherheit es nicht möglich ist, gegen Falschparker in unmittelbarer Nähe von Hyd-

ranten konsequent und dauerhaft vorzugehen. 
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Er behält sich vor, ggf. Anzeige gegen die Verantwortlichen auf Seiten der Stadt 

Mainz zu stellen. 
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Punkt 3.5 Anwohnerparken Starenweg 

 

Ein Anwohner bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, ob es möglich ist, im 

Starenweg das Zeitfenster des Anwohnerparkens  von 08 – 15h auf 08 – 21h oder 00 

- 24h auszudehnen. Grund hierfür ist, dass durch Schüler der BBS I besonders mon-

tags und mittwochs durch Abendunterricht der Weg zugeparkt ist. Er verweist er-

gänzend auf die Zeitenregelung im Bereich der Alten Patrone. 

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Sachstandsberichte 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0998/2011 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 

hier: Papierkörbe im Stadtteil 

Vorlage: 1578/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 12.09.11, AZ 67 00 66 HM. 

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4.2 Sachstandsbericht zum  Antrag Nr. 1436/2011 (CDU), Ortsbeirat 

Mainz-Hartenberg/Münchfeld 

hier: Beleuchtung Fußweg 

Vorlage: 1833/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez VI vom 18.10.11, AZ. 2 66 13 HM.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1443/2011 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld  

hier: Teerung Fußweg 

Vorlage: 1858/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 24.10.11, AZ. 67 00 66 HM.  
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Punkt 5 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 5.1 Aktueller Sachstand H 92 

hier: Schreiben des Dez VI vom 20.09.11, AZ. 61 26 HM B 92 

 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez VI vom 20.09.11, AZ 61 26 HM B 92.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 "H 90" - Einstellung 

Einstellung des vorhabenbezogenen Bebauungsplanverfahrens 

"Studierendenwohnanlage Taubertsberg (H 90)" 

Vorlage: 1594/2011 

 

Im Rahmen des Anhörverfahrens nimmt der Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld Kenntnis von der Vorlage 1594/2011 und empfiehlt ein-

stimmig die Einstellung des H 90. 

                                                                                                                                      

 

 

 

Ende der Sitzung: 19:40 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Karin Trautwein gez. Peter Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 


	Anwesenheit
	SMC_BM_SNFUNK
	Entschuldigt
	Tagesordnung
	BM_TEXT1
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Zu

